



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Curso taller de preparación de pruebas objetivas en la Universidad Nacional de Cajamarca, preparando el Examen Nacional de Medicina 2019

La Comisión de Educación Médica de ASPEFAM recogió importantes aportes de los docentes de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de Cajamarca - UNC, que participaron en el Taller de Elaboración de Pruebas Objetivas que se realizó recientemente en la ciudad de Cajamarca.

En el evento participaron 19 docentes, quienes mostraron con su activa participación un gran interés en profundizar en la metodología de elaboración de pruebas objetivas, de opción múltiple, con solidez, validez y confiabilidad, y construidas con una estructura fundamentalmente de caso clínico.

Asimismo, como resultado de los tres días de trabajo en la facultad de medicina cajamarquina, se generó un importante aporte al Banco de Preguntas, que se aplicará en las futuras evaluaciones del ENAM.

ASPEFAM expresa su reconocimiento a la citada facultad por las facilidades brindadas, y en particular a su Decana Dra. Carmen Sagástegui, permitiendo que el taller se realice con éxito, permitiendo que se logren los resultados previstos por los organizadores.

La Comisión de Educación Médica de ASPEFAM continuará realizando otros talleres descentralizados para seguir fortaleciendo las capacidades y r recogiendo los aportes de los docentes de las facultades de medicina de las diferentes regiones del país.





Asociación Peruana de Facultades de Medicina

